

"La Caixa" ha aprobado la venta de su participación en Banco Sabadell

Barcelona, 21 de diciembre de 2006.- El Consejo de Administración de "La Caixa" ha aprobado, a propuesta del Presidente y del Director General, la venta de la totalidad de su participación del 12,45% en el Banco Sabadell.

La operación se realizará en dos tramos. Por un lado, "la Caixa" ha procedido hoy a la venta de un bloque del 4,99% de su participación en la entidad financiera a una Sociedad participada por destacados Accionistas/Consejeros del Banco, encabezados por su presidente, Josep Olliu, y de otro bloque del 2,96% a UBS. El importe de estas compraventas alcanza los 813 millones de euros por un 7,95% total.

Asimismo, "la Caixa" ha obtenido compromisos irrevocables para poder vender el resto de su participación en el Banco Sabadell (4,5% del capital del banco) antes de finalizar el año por un importe que alcanza los 482 millones de euros.

El precio medio de venta de la totalidad de la participación de "la Caixa" asciende a 34 euros por título.

El resultado de la venta ejecutada hoy y la cumplimentación de los compromisos de compra antes de final de año supondrá una plusvalía para el Grupo "la Caixa" de 651 millones de euros netos de impuestos.

"La Caixa" entró en el capital de Banco Sabadell en 2001, tras llegar a un acuerdo accionarial por el que el banco adquirió el 98,89% del Banco Herrero que tenía "la Caixa" y la caja de ahorros tomó una participación del 15% en Banco Sabadell.

"La Caixa" culmina así su participación accionarial en el Banco Sabadell, en la actualidad una entidad consolidada y de referencia en España.